

**HUBUNGAN PENDAMPINGAN ORANG TUA DENGAN KEDISIPLINAN  
BELAJAR SISWA KELAS IV SDN CIMANGGAH 1**

**SKRIPSI**

Disusun Untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan  
Pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
Universitas Djuanda Bogor



Oleh :

**Nanda Aghnia Gani Savitri**

NIM. H.1710138

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR**

**2021**

## LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi yang berjudul “**HUBUNGAN PENDAMPINGAN ORANG TUA DENGAN KEDISIPLINAN BELAJAR SISWA KELAS IV SDN CIMANGGAH 1**” yang disusun oleh :

Nama : Nanda Aghnia Gani Savitri

NIM : H.1710138

Telah disetujui oleh pembimbing untuk diajukan dalam ujian akhir pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Mengetahui,

Pembimbing 1



**Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I**  
NPP. 213 870 716

Pembimbing II



**Mega Febriani Sya, M.Pd**  
NPP. 213 870 610

## LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul “**Hubungan Pendampingan Orang Tua Dengan Kedisiplinan Belajar Siswa Kelas IV SDN Cimangguh 1**” yang disusun oleh :

Nama : Nanda Aghnia Gani Savitri

NIM : H.1710138

Telah diujikan pada tanggal 9 Juli 2021 dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Panitia Ujian,

Pembimbing 1



**Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I.**  
NPP. 213 870 716

Pembimbing II



**Mega Febriani Sya, M.Pd.**  
NPP. 213 870 610

Penguji 1



**Dr. Rusi Rusmiati Aliyyah, M.Pd.**  
NPP. 213 870 544

Penguji II



**Muhammad Rendi Ramdhani, M.Pd.**  
NPP. 213 870 637

Mengetahui,

Dekan

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan



**Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I.**  
NPP. 213 870 716

Ketua Program Studi Pendidikan

Guru Sekolah Dasar



**Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si.**  
NPP. 213 870 655

## **PERNYATAAN KEASLIAN**

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul **“Hubungan Pendampingan Orang Tua Dengan Kedisiplinan Belajar Siswa Kelas IV SDN Cimangguh 1”** yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu. Saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, 5 Juli 2021

Yang membuat pernyataan,



**Nanda Aghnia Gani Savitri**  
**H.1710138**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamiin..

Dengan rahmat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, tak henti saya panjatkan do'a dan rasa syukur yang tak terhingga atas karunia dan kemudahan yang telah diberikan oleh-Nya, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Terimakasih atas semua hal yang tak terhingga. Engkau telah memberikan kemudahan, kekuatan, kesabaran, dan segalanya. Kini perjuangan dengan proses dan perjalanan yang panjang tak terasa menjadi sebuah ukiran yang begitu indah. Semoga masih ada kesempatan untuk bisa melewati hidup menjadi lebih baik lagi, Aamiin. Karya ini saya persembahkan untuk:

1. Orang tua tercinta Ayahanda Nanang Abdul Gani dan Ibunda tercinta Aghastiani Rosmawanti yang senantiasa mendukung dalam berbagai hal, dengan segala pengorbanannya baik harta, tenaga, pikiran, maupun semangatnya tak lelah dan tak henti-hentinya telah memberikan motivasi dan balutan do'a yang senantiasa dipanjatkan, semoga Allah selalu memberikan kekuatan, melapangkan segala urusan, dan meridhoi setiap langkah orang tua tercinta. Semoga langkah awal ini menjadi langkah awal yang baik agar Ayahanda dan Ibunda bahagia di dunia dan diakhirat kelak, Aamiin.
2. Untuk saudara-saudara serta keluarga besar tercinta. Terimakasih telah mendukung demi kelancaran perkuliahan ini dengan segala dorongan motivasi dan semangatnya. Semoga Allah senantiasa menjaga kalian, Aamiin.
3. Teman-teman seperjuangan kelas PGSD A Angkatan 2017, khususnya untuk Ajeng Audia Anggraeni, Wini Sekar Arumndati, Siti Salma Meida, dan

Mardiani Fransisca yang telah menemani semasa perkuliahan dan selalu menghibur serta memberikan semangat untuk dapat melewati keluh kesah perjuangan ini.

Penulis ucapkan terimakasih kepada siapapun yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, mohon maaf karena tidak tersuratkan. Semoga semua limpahan do'a dan dukungan yang diberikan dapat menjadikan amal ibadah, Aamiin.

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Puji dan rasa syukur atas kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat, dan hidayah kepada kita semua, sehingga Skripsi dengan judul **“Hubungan Pendampingan Orang Tua Dengan Kedisiplinan Belajar Siswa Kelas IV SDN Cimangguh 1”** dapat tersusun.

Dalam menyelesaikan Skripsi ini penulis mendapat banyak bantuan dari berbagai pihak oleh karena itu penulisan mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Martin Roestamy, S.H, M.H selaku Ketua Pembina Yayasan Pusat Studi Pengembangan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI).
2. Ibu Dr. Hj. R. Siti Pupu Fauziah, M.Pd.I selaku Ketua Yayasan Pusat Studi Pengembangan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI).
3. Bapak Dr. Ir. H. Dede Kardaya, M.Si selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor.
4. Ibu Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan sekaligus Dosen Pembimbing utama yang telah membimbing dan mengarahkan untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak Teguh Prasetyo, M.Pd.I selaku Wakil Dekan I Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan.
6. Ibu Mega Febriani Sya, M.Pd selaku Wakil Dekan II Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan sekaligus Dosen Pembimbing pendamping yang telah membimbing dan mengarahkan untuk menyelesaikan skripsi ini.

7. Bapak Abdul Kholik, M.Pd.I selaku Wakil Dekan III Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan.
8. Ibu Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si selaku Ketua Program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.
9. Orang tua yang senantiasa selalu mendo'akan, memberi motivasi serta memberikan dukungan dalam setiap keadaan untuk menyelesaikan skripsi ini.
10. Seluruh Dosen FKIP Universitas Djuanda Bogor.
11. Pimpinan dan Seluruh Staf Tata Usaha (TU) FKIP yang meluangkan waktunya untuk mengelola administrasi Fakultas.
12. SDN Cimangguh 1 yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian ini, khususnya Bapak Kepala Sekolah Nandi Saripudin M.Pd.

Kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, semoga Allah SWT mencatat sebagai amal shaleh serta kelak dibalas oleh-Nya dengan kebaikan yang lebih dan apa yang telah diberikan.

Pada akhirnya penulis sangat menyadari bahwa Skripsi ini jauh dari kata sempurna, karena penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga Skripsi ini dapat menjadi awal yang baik untuk penelitian yang akan dilaksanakan.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.*

Bogor, 5 Juli 2021



Nanda Aghnia Gani Savitri